

DEIN NAME WERDE GEHEILIGT

«LIEBE JAHWEH, DEINEN GOTT, VON GANZEM HERZEN, VON GANZER SEELE UND MIT DEINER GANZEN GESINNUNG!»

(5. MOSE 6,5 // MATTHÄUS 22,37)

Wir positionieren uns – unsere Herzensanliegen für den Leib des Messias im Kanton Zürich:

- Wir wachsen in unserer Beziehung zu Jeschua dem Messias durch Intimität mit IHM. (Mt. 11,27)
- Wir geben uns IHM hin und lassen uns in SEIN Bild verwandeln. (Röm. 12,1-2; 2.Kor. 3,18)
- Wir bleiben in der Ehrfurcht vor dem Heiligen Gott. (2.Kor. 7,1)
- Wir lieben das Wort Gottes, die Bibel, und nehmen Gott ernst und vertrauen seiner Wahrheit. (2.Tim. 3,16-17)
- Wir erwarten Gottes konkretes Reden, prüfen das Gehörte mit Geschwistern und setzen es im Glauben, in Einheit und im Gehorsam um. (Joh. 10,27; 1.Thes. 5,21; 2.Kor. 5,7; 2.Mose 39,32)
- Wir stehen zu Israel, dem auserwählten Volk Gottes. (Röm. 11,2+5; 1.Mose 12,3; 1.Petr. 2,9)
- Wir sind mit dem Volk Gottes als in den Ölbaum Eingepfropfte verbunden. (Röm. 11,23-24)
- Wir stehen auf gegen jede Form von Antisemitismus und Anti-Israelismus. (5.Mose 7,6-9)
- Wir glauben, dass Gott jetzt SEINE Braut, die an Jeschua Gläubigen – aus den Juden und aus den Nationen –, zubereitet. (Offb. 19,7-8)
- Wir erwarten das Kommen des Messias Jeschua als König und SEIN Friedensreich. (Jesaja 11)
- Wir sind als Beter vernetzt zur Stärkung und zum Austausch – Verbindlichkeit schafft Verbindung. (Kol. 2,2)
- Wir tragen als Teams gegenseitig Verantwortung. Wir sind Teamplayer und keine Einzelkämpfer – im Wissen, dass wir alle Ergänzung brauchen. (1.Kor. 1,10)

Das Kantonsteam geht beispielhaft voran.

Wozu?

Damit die Menschen im Kanton Zürich und der Schweiz Gott erkennen und IHM die Ehre geben – dafür leben und beten wir.

DEIN KÖNIGREICH KOMME

DEIN WILLE GESCHEHE

SO, WIE ES IM HIMMEL IST, SO SEI ES AUCH AUF DER ERDE.